
平成２７年第４回（１２月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

沖 本 浩 二 非常備消防事業に係る市町村減災推進事業費補助金の活用について

（ざま大志会）

池 田 徳 晴 生活困窮者自立支援推進について

（ざま大志会）

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（神奈川ネットワーク運動・ざま） 　市長の政治姿勢を問う

２　福祉行政について

　障がい者の自立支援、移動支援の今後

３　教育行政について

　ざまっ子に豊かな遊び環境と体力向上を

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

２　第四次座間市総合計画の中間見直し及び機構改革について

３　教育行政について

安 田 早 苗 １　循環型社会の構築に向けて

（ 公 明 党 ） （１）食品ロス削減について

（２）生ごみ減量について

２　認知症施策について

稲 垣 敏 治 １　ＬＥＤ照明の使用拡大について

（ 公 明 党 ） ２　犯罪抑止力の推進について

３　バス待ち環境の改善について

４　清川自然の村の撤去工事について

吉 田 義 人 １　国民健康保険事業の課題について

（新政いさま） ２　公園行政について

荻 原 健 司 １　公共施設の利活用推進による施策の充実を

（新政いさま） ２　教育委員会共催等イベントについて

伊 藤 正 市の発展と市外からの受け入れ態勢について

（新政いさま） （１）シティプロモーションについて

（２）住居表示について

星 野 久 美 子 １　医療体制について

（日本共産党座間市議団） ２　市内在住の外国人への対応について

佐 藤 弥 斗 １　公共サービスへのさらなる民間活力導入について

（ざま大志会） ２　座間市緑の基本計画推進について

３　地域包括ケアシステム構築に向けた取り組みについて

松 橋 淳 郎 相武台前駅周辺の道路、公園の環境整備について

（ざま大志会）

加 藤 陽 子 １　学校給食食材指針の策定を

（神奈川ネットワーク運動・ざま） ２　事業系ごみの対策を

３　障がい者グループホームの積極的な整備を
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

小 野 た づ 子 １　介護予防の推進について

（ 公 明 党 ） ２　小児医療費助成について

３　移動式赤ちゃんの駅について

４　公園について

（１）公園の防災機能について

（２）公園遊具について

竹 田 陽 介 １　南東部地区総合交通対策について

（新政いさま） ２　商店街共同施設について

長 谷 川 光 １　マイナンバー制度について

（新政いさま） ２　高次脳機能障害について

３　義務教育学区制について

守 谷 浩 一 １　マイナンバー制度について

（日本共産党座間市議団） ２　労働問題に対する市の取り組みについて

３　地域の生活環境改善について
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